

DETTIGHOFEN vor 17 Stunden

# Finanzspritze macht Vereinen in Dettighofen große Freude

Vertreter der Sparkasse Hochrhein übergeben eine Spende von 2731 Euro an sieben Vereine in Dettighofen.



Große Freude bei Vereinsvertretern in Dettighofen über die Geldspende der Sparkasse Hochrhein. Von links: Silvia Knöpfle (Sparkasse), Tobias Simmler und David Schmid (Jugendfeuerwehr), Andreas Griesser (Ski-Club), Sandra Wildner-Fischer und Marcel Häring (Musikverein), Christian Rüdts und Fabian Frisch (FC Dettighofen), Martin Wassmer (Ski-Club), Steven Rutschmann (Neue Narrenvereinigung), Ingrid Enderling und Anni Hartmann (Freie Landfrauen), Bürgermeisterin Marion Frei, Heinz Rombach (Sparkasse) und Sebastian Kempe (Sparkasse). | Bild: Erich Dahm

VON ERICH DAHM

Die Sparkasse Hochrhein in Waldshut hat an sieben Vereine der Gemeinde Dettighofen Geldspenden in Höhe von insgesamt 2731 Euro überreicht. Im Rathaussaal in Dettighofen hatten sich die Vertreter der sieben Vereine eingefunden. Das Vorstandsmitglied Silvia Knöpfle sowie Sebastian Kempe, Leiter des Sparkassen-Center Jestetten, waren zugegen, als Vorstandsvorsitzender Heinz Rombach die Überweisung der Geldspenden auf die Konten der sieben Vereine bekannt gab.

## Großer Respekt für Vereine

Rombach wies darauf hin, dass es dem Geldinstitut gut gehe und man die Vereine am guten Geschäftsgang teilhaben lassen wolle. „Gemeinnützige Vereine erfüllen wichtige gesellschaftliche Aufgaben“, so Rombach. Dieses ehrenamtliche und oft mit finanziellen Kosten verbundene Engagement verdiene auch

großen Respekt der Sparkasse Hochrhein. „Das vielfältige Förderengagement der Sparkasse Hochrhein ist Ausdruck unserer Gemeinwohlorientierung“, betonte Rombach.

## **Unterstützung fließt in Jugendarbeit**

Bürgermeisterin Marion Frei dankte der Sparkasse Hochrhein und dem Vorstandsvorsitzenden Heinz Rombach für die Spende und den Vertretern der sieben bedachten Vereine für ihre ehrenamtliche Tätigkeit. Die Vereinsvertreter bestätigten, die Gelder für die Jugendarbeit und für notwendige andere Ausgaben zu verwenden. Mit den Spenden wurden bedacht: Malschule Dettighofen (231 Euro), Jugendfeuerwehr Dettighofen (300 Euro), Neue Narrenvereinigung Bergemer e.V. (300 Euro), Freie Landfrauen Baltersweil-Berwangen (400 Euro), Musikverein Dettighofen (500 Euro), FC Dettighofen (500 Euro) und Ski-Club Baltersweil (500 Euro).

ANZEIGE